



La región Cajamarca vende café por 900 millones de soles al año

El Gobierno Regional promueve la mejora de la producción y comercialización con la ExpoCafé Cajamarca 2021 que se lanzó en San Ignacio.

Por: Dirección de Comercio Exterior y Artesanía

Los productores de café de la región Cajamarca alcanzaron ventas por más de 240 millones de dólares (más de 900 millones de soles) durante el 2020, gracias a la producción de 74 mil hectáreas cultivadas en la región y que pertenecen a 42 mil agricultores cajamarquinos; precisó el gerente regional de Desarrollo Económico del GRC, Juan Carlos Mondragón.

El café es el producto bandera de la agroexportación de la región Cajamarca; por tal razón, el Gobierno Regional promueve la mejora de la producción y comercialización de este producto con la ExpoCafé Cajamarca 2021 que realizará sus actividades principales en las provincias de San Ignacio y Jaén del 01 al 16 de octubre.

El lanzamiento de la ExpoCafé Cajamarca 2021 se realizó de manera descentralizada en la capital regional, luego en Cutervo y Jaén y se concluyó en San Ignacio, el viernes 20 de agosto, en ceremonia especial realizada en la plaza de armas con la presencia de autoridades y funcionarios regionales, autoridades locales, representantes de organizaciones agrarias y productores de café de la provincia fronteriza.



“La región Cajamarca tiene una importante producción de café, con un alto nivel de calidad para competir entre los mejores del Perú y el mundo. Desde el Gobierno Regional apoyamos a los agricultores con la finalidad de mejorar la producción y comercialización de este producto bandera”, comentó Juan Carlos Mondragón.

“San Ignacio es una de las provincias productoras de café más importantes de la región, por lo que promovemos un trabajo articulado con los productores y el sector público privado para mejorar la productividad y comercialización”, señaló la directora de la Agencia Agraria de San Ignacio, Sandra Neira Carrión.

El alcalde de San Ignacio, Ronald García Bure, comprometió su apoyo y se sumó al trabajo articulado a favor de los cafetaleros de su provincia. ***“Apostamos porque los agricultores cuenten con apoyo y mejores condiciones para obtener una mayor producción”,*** indicó.